

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**BANDERA DE EGIPTO.** Rafah, Egipto, abril 25 (AP). El gobernador egipcio del norte del Sinaí, iza la bandera de Egipto, al tiempo que retiran la de Israel, después de que esta nación entrega el Sinaí, ocupado por ellos durante 15 años.

## Egipto iza su bandera al recuperar el Sinaí

Rafah, Sinaí, abril 25 (AP). Egipto izó su bandera hoy en esta ciudad fronteriza por primera vez en casi 15 años mientras soldados y beduinos gritaban "Alá es grande" y "Viva Egipto". La multitud celebró jubilosa cuando el último color israelí, sus pertenencias empacadas en una camioneta, fue retirado por soldados israelíes. Las mujeres beduinas alulaban al son de trompetas y tambores mientras el gobernador Yussef Abu Taleb izó la bandera roja,

blanca y negra con el halcón en el centro. "Me inclino ante Dios Todopoderoso y le agradezco este momento", dijo Abu Taleb. "Mientras iza esta bandera no estoy solo. El espíritu de nuestros mártires y héroes está con nosotros y sobre todo Anwar El-Sadat, nuestro fallecido dirigente que dio su vida por este momento". "Fue su decisión de guerra, luego su decisión de paz, que hizo este momento posible", dijo.

Pasa a la página 56

## Otros 37 cadáveres en laderas del Chinchonal

Pichucalco, México, abril 25 (AP). Las cuadrillas de rescate encontraron otros 37 cadáveres en las laderas del volcán Chinchonal, y se elevó a 59 la lista de muertos por las distintas erupciones del volcán, dijo hoy un funcionario local. Manuel Carballo, el alcalde de esta ciudad a 35 kilómetros del volcán, dijo que las intensas lluvias que han caído en los dos últimos días ayudaron a disolver un manto de ceniza que enterró varias aldeas en las laderas del volcán des-

pués que entró en erupción el 29 de marzo. Los cuerpos calcinados de 37 hombres, mujeres y niños fueron hallados el jueves en la Trinidad, una de una serie de aldeas conruindas en torno de las granjas comunales en los alrededores del Chinchonal, dijo Carballo. El funcionario agregó que el número de muertos probablemente aumentará antes que concluyan las operaciones de limpieza del Ejército, pero se negó a formular cálculos. Dijo

Pasa a la página 52

## Industria nuclear ayudó campaña de congresistas

Washington, abril 25 (UPI). La industria atómica norteamericana contribuyó poderosamente a financiar la campaña electoral de miembros del Congreso, durante 1980 y quienes recibieron mayores sumas son los más dispuestos a respaldar la legislación pro-nuclear, dijo un informe de una organización de consumidores. El informe fue presentado por el grupo Public Citizen Inc., filial de la organización encabezada por Ralph Nader, conocida por sus campañas en defensa

del consumidor. De acuerdo al estudio, los intereses nucleares estudiados contribuyeron a la campaña de algunos legisladores en 1980 con un millón de dólares, canalizados a través de comités de acción política. En el informe se estudiaron las contribuciones hechas por comités de acción política vinculados a 10 grandes corporaciones nucleares y 43 empresas propietarias de plantas de energía nuclear.

Pasa a la página 56

# E.U. sancionará a Cuba por ayuda a subversivos

Tegucigalpa, abril 25 (AP). Estados Unidos proyecta aplicar una serie de medidas contra el gobierno cubano del presidente Fidel Castro por su "desmedido apoyo a la insurrección armada en América Central", dijo hoy un funcionario norteamericano.

Myles Frechette, director para asuntos de Cuba del Departamento de Estado, expresó que "mi gobierno con-

dena el intervencionismo cubano o soviético, aunque reconoce que esa situación no es la responsable de todos los males políticos, económicos y sociales que padece la región".

Informó que "por ello, Estados Unidos proyecta aplicar a Cuba diferentes medidas. Entre ellas figuran el estrechamiento del bloqueo económico, la reducción del circulante monetario estadounidense en la isla y la puesta en marcha de 'Radio Martí', para 'concientizar' al pueblo cubano".

En una entrevista que publica el periódico local "La Prensa", realizada por teléfono con Washington, Frechette dijo que "ha sido sumamente difícil hasta ahora conciliar los intereses del régimen cubano con la política exterior de Estados Unidos, debido a que el gobierno del presidente Ronald Reagan defiende abiertamente el pluralismo y la libre convención, y repudia los regímenes tanto de izquierda como de derecha".

Pasa a la página 78

## Ex funcionario mexicano en banda roba carros

San Diego, abril 25 (AP). El ex jefe de la Dirección Nacional de Seguridad de México, Miguel Nazar Haro, fue dejado en libertad bajo una fianza de 200 mil dólares ayer, tras haber sido detenido en conexión con una banda internacional de ladrones de automóviles, dijo un funcionario de la prisión en que estaba recluso.

Nazar Haro, de 57 años, fue detenido el viernes al finalizar 12 horas de testimonio ante un jurado federal, sobre el robo de vehículos.

El supervisor de vigilancia del Centro Correccional Metropolitano, informó que Nazar Haro había sido dejado en libertad, pero dijo no saber quién depositó la fianza.

Días antes de su detención, Nazar Haro, acompañado por su abogado Harold Rhoden, anunció que había presentado una demanda por libelo por 11

millones de dólares contra la revista "Time", a raíz de un artículo en que fue catalogado como "conspirador", en los robos.

### Informante de la CIA

El artículo dijo que el mexicano no sería enjuiciado porque era un valioso informante de la Agencia Central de Inteligencia (CIA).

Nazar Haro, quien durante cuatro años fue director de seguridad federal en su país, ha negado ambas acusaciones.

La disputa sobre la supuesta vinculación de Nazar Haro con la CIA determinó que a comienzos de mes, el presidente Ronald Reagan removiera de su cargo al fiscal federal de San Diego, William H. Kennedy.

Se dijo que el mandatarío estaba disgustado porque Kennedy confirmó a un

Pasa a la página 52

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**EQUIPOS DE COMBATE.** Malvinas, abril 25 (AP). Helicópteros de combate argentinos, se observan en un lugar no definido de las Islas Malvinas, que se encuentran listos para entrar en combate, de acuerdo a informaciones provenientes de una agencia argentina. Califican a Inglaterra como país agresor.

# Informan que EU estará a favor de Gran Bretaña

Nueva York, abril 25 (AP). El Secretario de Estado, Alexander Haig ha abandonado la posición neutral de Estados Unidos en el conflicto entre Argentina y Gran Bretaña sobre las islas Malvinas y se inclina más hacia el lado británico, informa la revista Newsweek.

En su edición de esta semana la revista señala que Haig y el canciller británico Francis Pym acordaron durante la visita de éste a Washington para presentar las propuestas de paz británicas que una solución a la crisis no debe recompensar la agresión argentina.

También sostuvieron que cualquier acuerdo debe respetar el derecho de los malvinenses a la autodeterminación, dijo Newsweek.

Antes del cambio de política, Haig había procurado desempeñar un papel mediador en el conflicto, dijo la revista.

### Congreso E.U. se inclina en favor de ingleses

Washington, abril 25 (UPI). Mientras la flota británica navega hacia el Atlántico Sur en un posible intento de recapturar las islas Malvinas, los tradicionales sentimientos anglofilos de los norteamericanos son notorios en el Congreso.

Si la diplomacia fracasa y estalla la guerra entre Gran Bretaña y Argentina, Estados Unidos debe respal-

Pasa a la página 56

## 34 muertos causa un voraz incendio

Todi, Italia, Abr. 26 (AP). Por lo menos 34 personas perecieron y numerosas resultaron heridas hoy al propagarse un voraz incendio en una exhibición de arte en esta ciudad cercana a Perugia, dijo la policía.

Funcionarios del hospital local dijeron que no sabían el total exacto de víctimas pero que el saldo podía ascender a 45.

El cuerpo de bomberos dijo que 30 heridos fueron transportados a hospitales en Perugia y varios otros fueron trasladados a Roma.

Una agencia noticiosa informó que hubo por lo menos 60 heridos, pero esa cifra no pudo ser confirmada.

Luego de surgir el incendio a las 11 horas, el policía



**PIDE POR LA PAZ.** Ciudad del Vaticano, Abril 25 (AP). El Papa Juan Pablo II, aparece momentos antes de dirigirse al servicio dominical en la Basílica de San Pedro.

PIDE a todos los católicos del mundo, como a los cristianos de otras denominaciones, que realicen su más fervorosa oración para lograr la paz entre Argentina e Inglaterra.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA